

## **Einwilligung zum Datenschutz**

Ich, ....., stimme der Verarbeitung meiner Daten durch die Universität Passau zur Bearbeitung der Anfrage sowie für interne Dokumentationszwecke verwendet. Rechtsgrundlage der Datenverarbeitung ist Art. 6 Abs. 1 Satz 1 lit. e DSGVO. Eine Übermittlung an Dritte, außerhalb der Universität Passau ist ausgeschlossen. Ihre Daten werden von uns so lange gespeichert, wie dies zur Aufgabenerfüllung erforderlich ist.

Ich wurde ausdrücklich auf meine Rechte gemäß Art. 15 DSGVO (Auskunftsrecht), Art.16 DSGVO (Recht auf Berichtigung), Art. 17 DSGVO (Recht auf Löschung) und Art. 18 (Recht auf Einschränkung der Verarbeitung) hingewiesen.

Diese Einwilligung kann jederzeit gegenüber der Universität Passau mit Wirkung für die Zukunft widerrufen werden.

---

Ort, Datum

Unterschrift

## **Declaration of Consent to data protection**

I, ....., consent to the processing of my data by the University of Passau for the purpose of processing the request and for internal documentation purposes. The legal basis for data processing is Art. 6 para. 1 sentence 1 lit. e GDPR. Data will not be transferred to third parties outside the University of Passau. Your data will be stored by us for as long as is necessary to fulfil the task.

I have been expressly informed of my rights under Art. 15 GDPR (right of access), Art. 16 GDPR (right to rectification), Art. 17 GDPR (right to erasure) and Art. 18 (right to restriction of processing).

This consent can be revoked at any time vis-à-vis the University of Passau with effect for the future.

---

Place, date

Signature